



## Reportan nuevo caso de viruela del mono en Yucatán; suman 10

La Secretaría de Salud de Yucatán (SSY) reportó un nuevo caso de viruela del mono en el estado, con lo que ya suman 10 las personas contagiadas en el territorio estatal y ya se aplican los protocolos de la Secretaría de Salud federal. El nuevo caso, detalló la dependencia estatal, se trata de una persona del sexo masculino de 26 años de edad que reside en Mérida. Hasta el momento, se encuentra estable y se mantiene aislado, bajo tratamiento y vigilancia médica.

<https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/201163/reportan-nuevo-caso-de-viruela-del-mono-en-yucatan-suman-10>